

CHRISTIAN SKLENAK AUS DORSTEN



Christian Sklenak

MEDIENBERATER UND AUSGABENVERANTWORTLICHER

Ich arbeite für die Lokallust, weil...

...ich meinen Anzeigenkunden ein sympathisches Produkt mit hoher Auflage anbieten kann und die Werbewirkung durch die lange Liegedauer in den Haushalten sehr erfolgsversprechend ist.

Ich bin ausgebildeter Einzelhandelskaufmann inkl. Weiterbildung zum Substitutenanwärter. 1991 wechselte ich in den Medienbereich. 18 Jahre war ich bei WAZ als Medienberater tätig und absolvierte währenddessen eine verlagsinterne Weiterbildung zum Gruppenleiter Medien. 2009 machte ich mich als Werbe- und Vertriebsstelle selbstständig. Seitdem arbeite ich unter anderem für die Titel der Lokallust. Gemeinsam mit Jürgen Rustemeyer habe ich das Konzept entwickelt, bevor wir es erfolgreich am Markt platziert haben. Neben der Lokallust arbeite ich noch für weitere Magazine und betreue verschiedene Kunden im Bereich Marketing und Werbung.